

**MGEN FITCH'S DEPART WITH DIGNITY CEREMONY  
CÉRÉMONIE DE DÉPART DANS LA DIGNITÉ POUR LE MGÉN FITCH  
06 SEP 66 – 01 JUL 06**

**HELD IN OTTAWA - 26 MAY 2006  
TENUE À OTTAWA LE 26 MAI 2006**



(from to left to right)

MGen E.S. Fitch, OMM, MSM, CD, Mrs Fitch and LGen J.C.M. Gauthier, CMM, MSC, CD.

LGen Gauthier (the new CME Senior Serving Engr effective 11 Apr 06) presenting the CME Officers' Fund silver tray to MGen Fitch (former CME Senior Serving Engr)

(de gauche à droite)

Mgén E.S. Fitch, OMM, MSM, CD, Mme Fitch et le lgén J.C.M. Gauthier, CMM, MSC, CD

Le lgén Gauthier (le nouveau ingénieur supérieur en service actif du GMC depuis le 11 avr 06) remet le plateau d'argent du fond des officiers du GMC au mgén Fitch (l'ancien ingénieur supérieur en service du GMC)



LGen Gauthier presenting the new CME Branch Retirement Certificate to MGen Fitch for his 39 years and 10 months of service with the CF and the CME Branch

Le Lgén Gauthier remet le nouveau certificat de retraite de la Branche du GMC au Mgén Fitch pour ses 39 années et 10 mois de service avec les FC et la Branche du GMC



## *Biography*

**MAJOR-GENERAL E.S. FITCH, OMM, MSM, CD**

*Projet Manager  
Land Force Reserve Restructure*



## *Biographie*

**MAJOR-GÉNÉRAL E.S. FITCH, OMM, MSM, CD**

*Gestionnaire de projet  
Restructuration de la Réserve de la Force terrestre*

Major-General Fitch graduated from the Royal Military College of Canada (Kingston, Ontario) in 1971 with a degree in Civil Engineering.

As a junior officer he was posted to 5<sup>e</sup> Bataillon de service (Valcartier, Québec), Canadian Forces Station Mont Apica, (Québec), and 4 Field Engineer Squadron (renamed 4 Combat Engineer Regiment) (Lahr, West Germany). He was posted to the Canadian Forces School of Military Engineering (Chilliwack, B.C.) in 1978, as an instructor in Tactics Troop and upon promotion became its commander. Between 1981 and 1984, he was posted to Mobile Command Headquarters (St Hubert, Québec) as SO 2 Doctrine Coordination and Secretary of the Army Doctrine and Tactics Board. In 1985, Major-General Fitch took command of 1 Combat Engineer Regiment. In July 1988, on promotion to Lieutenant-Colonel, he was appointed Director Military Engineer Plans at National Defence Headquarters (Ottawa, Ontario). One year later he was posted to the Directing Staff of the Canadian Forces Command and Staff College (Toronto, Ontario). In March 1992, Major-General Fitch was appointed Commandant of the Canadian Forces School of Military Engineering (Chilliwack, B.C.). Promoted to Colonel in May 1994, he was appointed Director of Geographic Operations at National Defence Headquarters. He resumed this position after a one-year tour in the former Yugoslavia. Major-General Fitch was appointed Director of Military Engineering and Branch Adviser for the Canadian Military Engineers from December 1996 to June 1999. During this period he was the military engineer adviser to the Department of Foreign Affairs and International Trade in the work up to the Ottawa Convention banning anti-personal mines. On promotion to BGen, he held the appointment of Commander Land Force Western Area from July 99 to July 01, then Acting Assistant Chief of the Land Staff from July to November 2001. Major-General Fitch is currently Project Manager, Land Force Reserve Restructure.

In August 1995, Major-General Fitch commenced a tour of duty as the Force Engineer, United Nations Protection Force (Zagreb, Croatia). On Transfer of Authority to NATO/IFOR, 20 December 1995, he served the remainder of his year in Sarajevo as Assistant Chief Engineer for the Allied Command Europe Rapid Reaction Corps (ARRC). Major-General Fitch was awarded the Meritorious Service Medal for his work in the Former Yugoslavia. He was appointed an Officer of the Order of Military Merit in June 1999 and was presented with the Golden Jubilee Medal in 2003. MGen Fitch has been named the CF Patron of Shooting and has been appointed a Life Governor of the Dominion of Canada Rifle Association

Major-General Fitch is a graduate of the Canadian Land Force Command and Staff College, the Canadian Forces Command and Staff Course and the National Security Studies Course. Major-General Fitch was promoted to his present rank in December 2001. In May 2004, MGen Fitch transferred from the Regular to the Reserve component and continues to serve as Project Manager, Land Force Reserve Restructure.

Le major-général Fitch a obtenu son diplôme d'ingénieur civil du Collège militaire royal du Canada, à Kingston en 1971.

À titre d'officier subalterne, il est muté au 5<sup>e</sup> Bataillon de service, à Valcartier, Québec, à la Station des Forces canadiennes, Mont Apica, Québec, et au 4<sup>e</sup> Escadron du Génie de campagne (devint le 4<sup>e</sup> Régiment du Génie de combat) à Lahr, en Allemagne de l'ouest. Son prochain poste l'amène à l'École des Forces canadiennes du Génie militaire, à Chilliwack, C.-B, en 1978 à titre d'instructeur de la Troupe de tactiques et, lorsque promu à major, il en devient le commandant. De 1981 à 1988 il est muté au Quartier général du Commandement de la Force mobile (St-Hubert, Québec) où il occupe le poste de OEM-2 Coordination de la doctrine et de secrétaire du Conseil de doctrine et de tactique de l'Armée de terre. En 1985 il assume le commandement du 1<sup>er</sup> Régiment du Génie de combat. En juillet 1988, promu lieutenant-colonel, il est nommé Directeur, Génie militaire (Plans) au Quartier général de la Défense nationale, à Ottawa. L'année suivante il devient Directeur de groupe d'études au Collège d'état major et de commandement des Forces canadiennes, à Toronto. En mars 1992, le major-général Fitch est nommé commandant de l'École des Forces canadiennes du Génie militaire, à Chilliwack, C.-B. Promu au grade de colonel en 1994, il occupe le poste de Directeur, Opérations géographiques au Quartier général de la Défense nationale. Il reprend son poste après un séjour d'une année en ex-Yugoslavie. Le major-général Fitch occupe le poste de Directeur du Génie militaire et de conseiller de la Branche du Génie militaire canadien de décembre 1996 à juin 1999. Durant cette période, en tant qu'ingénieur militaire, il est conseiller auprès du Ministère des Affaires étrangères et affaires internationales dans la mise en œuvre du traité d'Ottawa pour bannir les mines anti-personnelles. Promu brigadier-général, il commande le secteur de l'Ouest de la Force terrestre de juillet 1999 à juillet 2001. De juillet à novembre 2001, le major-général Fitch est l'adjoint par intérim au Chef d'état-major de l'Armée de terre. Il occupe présentement le poste de gestionnaire de projet pour la restructuration de la Réserve de la Force terrestre.

En août 1995, le major-général Fitch débute un séjour de service à titre d'ingénieur de la Force de maintien de la paix des Nations Unies (à Zagreb, en Croatie). Lors du transfert d'autorité à la Force de mise en œuvre du plan de paix de l'OTAN (IFOR), le 20 décembre 1995, il termine son année à Sarajevo en tant qu'assistant à l'ingénieur en chef du Corps de réaction rapide du Commandement allié en Europe (ARRC). Le major-général Fitch a été décoré de la Médaille du Service méritoire pour son service dans l'ex-Yugoslavie. Il a été nommé officier de l'Ordre du Mérite militaire en juin 1999 et a reçu la Médaille du jubilé en 2003. Le mgén Fitch a été nommé le Protecteur du tir des FC et a été nommé membre à vie du Conseil de direction de l'Association de Tir Dominion du Canada.

Le major-général Fitch est diplômé du Collège de commandement et d'état-major de la Force terrestre canadienne, du Cours de commandement et d'état-major des Forces canadiennes et du Cours d'études sur la Sécurité nationale. Il a été promu à son présent grade en décembre 2001. En mai 2004, Le mgén Fitch a transféré de la Force régulière à la Réserve et occupe le poste de Gestionnaire de projet, Restructuration de la Réserve de la Force terrestre.